

# Glockenstuhl von Unterzwischenbrunn

mit der Statue des hl. Antonius von Padua

Solange sich die älteren Unterzwischenbrunner erinnern können, gab es in Unterzwischenbrunn immer einen Glockenstuhl. Der jetzige Glockenstuhl wurde im Jahre 1955 neu errichtet. Seit 1976 steht er auf dem jetzigen Standort. Im Jahre 1992 wurde ein elektrisches Läutwerk installiert.

Im Jahre 2005 wurde der Glockenstuhl renoviert und eine Nische eingebaut in welcher eine handgeschnitzte Statue des heiligen Antonius von Padua ( Schutzpatron der Familie ) zu sehen ist.

Jährlich finden eine Maiandacht und eine Antoniusmesse beim Glockenstuhl statt.

